

«Hervé MARSEILLE, président du groupe UC, réagit aux annonces du président de la République»

14/10/2020

« Nous prenons acte des annonces de ce soir.

La restriction des libertés publiques ne peut être que temporaire.

Nous attendons maintenant du gouvernement une trajectoire claire et d'urgentes actions d'accompagnement. La gravité de l'impact social et économique de ces mesures l'impose. Des secteurs entiers sont d'ores et déjà à l'agonie.

Au-delà des annonces, notre économie, nos commerçants, nos artisans... attendent un plan d'aide immédiat et massif. C'est indispensable ! » **Hervé MARSEILLE.**

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)